



**Anwesend:** Dübel, Elias, Frido, Jonas, Lukas, Marei, Marianna, Philipp, Regina, Sascha, Ecki, Tizian, David S.

**Protokoll:** Jonas Gaiser

**Beginn:** 13.10 Uhr

**Ende:** 15.00 Uhr

**Tagesordnungspunkte:**

- 1 Berichte
  - 1.1 stuvus-Sitzung
  - 1.2 Fakrat
- 2 Stuvus WE
- 3 FS-Weihnachtsfeier
- 4 Termine

**zu TOP 1 Berichte**

**zu TOP 1.1 stuvus-Sitzung**

Antrag extra Förderungen für nachhaltige Produkte aus dem Leitfaden für Nachhaltigkeit zu streichen wurde ver-  
tagt, am Stuvus-WE soll das nochmal diskutiert werden. Vor allem auch die Frage wie viel mehr gefördert werden  
soll. Das Meinungsbild hierzu hat sich gegen den Antrag ausgesprochen.

Die Hochschulgruppe DRDR (Data Recovery und Device Repair) soll genehmigt werden. Ziel der HSG ist es  
Studenten bei Datenverlusten wegen Soft- und Hardwareproblemen zu helfen.

Die Töpfe für Fachgruppen im Haushaltsplan sollen überarbeitet werden. Mehrzuweisungen fallen weg und Kosten  
für z.B. Tagungswochenenden werden in den Topf Fachgruppenprojektmittel verschoben. Große Ausgaben, die  
zuvor per Mehrzuweisung finanzierbar waren, sollen in Zukunft aus den Fachgruppenprojektmittel finanziert (und  
somit von der Stuvus-Sitzung jeweils genehmigt) werden.

Die Selbstbewirtschaftungsmittel (SW) sollen die Kosten, die im normalen Betrieb einer Fachgruppe anfallen und  
ohne extra Genehmigung getätigt werden können abbilden.

Dimensionierung der SW-Mittel:

Ein Ansatz hierzu ist die laufenden Kosten der Fachgruppen anzusetzen was einer Reduktion auf circa 10-20% der  
Aktuellen SW-Mittel entspricht. Damit wären die Fachgruppen auch stark in ihrer Autonomie eingeschränkt.

Dem Istzustand würden eher eine Reduktion auf 60-70% entsprechen (da Kosten für z.B. FS-Wochenenden weg-  
fallen).

Am Mittwoch wird das ganze im HHA weiter diskutiert.

**zu TOP 1.2 Fakrat**

Es wird ein neues Vergabemodell für SKM (ehm. QSM) geben. Da hier noch die Vorgaben vom Land fehlen wissen  
wir wohl erst Anfang nächsten Jahres konkreteres.

**zu TOP 2 Stuvus WE**

Wer hat Interesse?

- Jonas
- Philipp



- Marianna
- +1 (noch nicht ganz sicher)

Philipp meldet uns bei der stuvus-WE-Orga.

### zu TOP 3 FS-Weihnachtsfeier

War Freitag, lief super. Vielen Dank an die Orga (Marei und Regina)!

### zu TOP 4 Termine

- 2021-01-04 FS-Sitzung